



Sportfest



In der vergangenen Woche fand der große Sporttag der Real- und Werkrealschule statt. Die 5. und 6. Klässler trafen im Mühlbachstadion zu den Bundesjugendspielen. In den bekannten Disziplinen Sprung, Sprint und Weitwurf gaben die Kinder alles und erzielten teils beachtliche Ergebnisse, welche mit entsprechenden Urkunden wertgeschätzt wurden. Ergänzt wurden die Wettkämpfe mit einer Reihe an Bewegungsspielen. Tauziehen, Sackhüpfen und Torwandschießen erfreuten sich großer Beliebtheit. Ein großes Highlight war sicherlich die überraschende Abkühlung aus den Sprinkleranlagen. Die Abkühlung kam wie gerufen und wurde sehr gut angenommen. Abschließend absolvierten alle Klassen noch einen 800m- Lauf. Dieser kostete bei warmen Temperaturen die letzten Kräfte, sodass die Kinder erschöpft, aber zufrieden nach Hause entlassen wurden.

Auf dem Schulgelände trugen die 7., 8. und 9. Klassen ein großes Turnier in den 4 Ballsportarten Fußball, Basketball, Tischtennis und Hockey aus. Hierbei räumte die R7A mit insgesamt 3 Siegen ordentlich ab. Es wurde fair und motiviert um die Siege gekämpft und die Schülerinnen und Schüler hatten jede Menge Spaß. Anschließend herrschte große Einigkeit, den Sporttag im kommenden Jahr zu wiederholen.

Abschlussfeier

Die Entlassfeier in der Sternenberghalle bildet Jahr für Jahr den krönenden Höhepunkt der Schullaufbahn unserer Abschluss Schülerinnen und -schüler. In feierlichem Rahmen werden die Jugendlichen im Beisein von Verwandten und Lehrkräften auf ihren weiteren Lebensweg entlassen. Insgesamt 121 junge Menschen wurden von unserer Schulleiterin Angelika Philipzen dazu ermutigt, die Zukunft zu gestalten und ihr volles Potential auszuschöpfen. Auch Bürgermeister Erik Weide ließ es sich nicht nehmen, den Absolventen zu gratulieren und eine die Welt verändernde Zukunft zu wünschen. Eine Überraschung des Abends war die Auszeichnung von Schülersprecherin Ralia Schneider mit dem Preis für Zivilcourage. Des Weiteren wurden 15 Schülerinnen und Schüler für ihre Bestnoten ausgezeichnet.



Nach dem offiziellen Teil wurde die Feier nach Offenburg in die Etage 1 verlegt, wo bei guter Stimmung auf die gelungene und erfolgreiche Schulzeit angestoßen wurde.



Berlinfahrt

Unsere Abschlussklassen besuchten auch dieses Jahr wieder unsere Bundeshauptstadt Berlin. Neben Zeiträumen der freien Gestaltung stand selbstredend auch jede Menge Kultur auf dem Programm. Unter anderem stand ein Besuch beim Bundestagsabgeordneten Dr. Johannes Fechner an. Im Reichstagsgebäude erhielten die Schülerinnen und Schüler einen Vortrag über die Aufgaben und Arbeitsweise des Bundestages sowie die Geschichte und Architektur des Gebäudes. Anschließend durften sowohl persönliche als auch politische Fragen an Herrn Fechner gestellt werden. Die Berlinfahrt bildet Jahr für Jahr ein großes Highlight, an welches sich auch noch nach Jahren erinnert wird.

Kreisputzete

Soziales Engagement zeigten unsere R7B, R7C und die VKL-Klasse bei der diesjährigen Kreisputzete. In passender Arbeitskleidung wurde im Dorf fleißig Müll eingesammelt. So konnten dank großer Motivation einige Müllsäcke gefüllt werden. Zudem kam auch der Spaß nicht zu kurz, wodurch von einer rundum gelungenen Aktion berichtet werden kann.



Besuch bei Bildungspartnern

29 Technischüler der 9. Klassen besuchten unsere Bildungspartner Firma Albea und Greiner in Schuttern. Direkte Einblicke in den Arbeitsalltag wurden den Jugendlichen auf eine Baustelle im Ortskern gewährt. Geschäftsführer Simon Greiner führte die Schüler in das Thema Hausbau und die damit zusammenhängenden Berufsbilder ein. Später konnten auf dem Betriebsgelände auch die Fertigungshallen erkundet werden. Zudem durften die Jugendlichen auch selbst Hand anlegen und sägen, schweißen und Platten mit dem Vakuum-Kraftarm transportieren. Nach einem Eis und kühlen Getränken machte sich die Gruppe bestens informiert wieder auf den Heimweg.

Moscheebesuch

Unsere 6. Klässler besuchten Anfang Juli im Rahmen des Religionsunterrichts eine Moschee in Lahr. Dort konnten spannende Eindrücke gemacht und sicherlich der ein oder andere Blick über den eigenen Tellerrand gewagt werden. Neben einer Führung durch die Räumlichkeiten wurden auch Fragen rund um den Islam beantwortet.

Hip-Hop-Wettbewerb

Am 16. Mai 2023 nahmen Schülerinnen und Schüler unserer 9. Klassen am Finale des größten HipHop-Wettbewerbs in Deutschland und Frankreich teil. Im Palais de la Musique in Straßburg standen sich insgesamt 6 Teams gegenüber. Dieses Event inklusive eines abschließenden Konzertes der Band *Zweierpasch* wurde zu einem absolut unvergesslichen Erlebnis für unsere Jugendlichen samt den begleitenden Lehrkräften.



Wir wünschen Ihnen allen schöne Sommerferien!